



体協ニュース

第54号



東村山市民全員で 2020東京オリパラを迎えよう！！

(公社) 東村山市体育協会 会長 市川 暢男

新元号も「令和」と決まり、新しい門出の年となりました。
体育協会加盟団体の皆様には、日頃体育協会の諸事業に特段のご支援・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

平成30年度の定時総会を経て、会長を拝命しました新任の市川 暢男と申します。
スポーツ都市宣言を冠に頂き、長い歴史と伝統のある東村山市体育協会の責任者として一生懸命努力して参る所存です。宜しくお願ひ申し上げます。



東村山市は、東京2020オリパラを迎えるにあたり、中国のホストタウンとして中国選手団の卓球・サッカーの事前キャンプ地として中国と覚書の調印をしております。

東村山市を訪れる大勢の外国人選手・市民のおもてなしの構想を行政も新しい組織をもって準備しております。

このお手伝いを出来る私たちは大変ラッキーだと思います。そしてまた二度とない機会だと思います。これから市の意向に沿った準備をすすめ、スポーツ都市を宣言する東村山にふさわしい東京大会を迎えたいと思います。

具体的な施策は現在伝わっておりませんが、時間を要すもの、創意工夫が必要なもの等皆さんの総力を挙げての応援が必要です。このオリパラでの充実した体験は、これを契機に、市民のスポーツ意識も大きく変わることを思います。



オリンピック聖火が、市内を走ると聞いていますが、どの道を走るの？
聖火ランナーは誰が？ の話がそろそろ聞こえてきそうです。



第44回 東村山みんなで走ろう会

平成31年3月10日(日) 風もなく穏やかな天気恵まれ「第44回東村山みんなで走ろう会」が都立狭山公園で行われました。小学4年生から一般の部には213名、駅伝には60チーム(300名)、総勢513名の参加者が多くの声援を受け走りました。



開会式 市長の挨拶

また、加盟団体にご協力を頂いた競技役員は、スポーツ推進委員等を含め総勢132名にのぼり、スムーズな運営ができましたことを感謝いたします。



スタート 軽快な走りです



ゴール 頑張りました！



チームの声援を受け、駅伝の部スタート



タスキをつないで

ジュニア育成地域推進事業

東京都におけるジュニアスポーツの普及と地域のジュニア選手の発掘・強化を目的とした事業です。
小・中・高校生を対象としたスポーツ教室、大会、強化練習のほか、指導者の養成研修や、地域のスポーツ関係者のネットワーク構築を目指した連絡会、協議会、保護者等を対象とした啓発事業などを行います。

◆2019年度の実施競技団体(東村山市)

- ① テニス連盟
- ② サッカー協会
- ③ ミニバスケットボール連盟
- ④ ソフトテニス連盟
- ⑤ 卓球連盟
- ⑥ 陸上競技協会
- ⑦ バレーボール連盟



シニアスポーツ振興事業

東京都における高齢者のスポーツ実施率の向上を図り、もって高齢者の健康の維持・増進に寄与することを目的として実施します。

市報や体育協会のホームページ等でお知らせしますので、是非ご参加下さい。



2019年度の実施団体 (東村山市)

- ①スポーツウェルネス吹矢協会
- ②ラジオ体操会連盟
- ③卓球連盟
- ④ターゲット・バードゴルフ協会



報告 スポーツ教室事業【体験教室】

東村山市より受託しているスポーツ教室事業の一環として、広く市民を対象とし、スポーツに親しんでもらう【体験教室】を実施しています。

昨年度は、加盟5団体が実施し、成果を上げています。

初めての試みとして、スポーツ教室事業委員会が企画したツインバスケットボール体験教室が開催されました。競技用車いすの操作方法や、シュート練習を講師のチーム「ウォーリアーズ」の方々にご指導いただき、最後は講師の皆さんとゲームを行い、大変盛り上がりました。障がいのあるひともない人も一緒に楽しめるスポーツを知り、そして体験できたことは参加者にとって、貴重な経験となったようです。



平成30年度 スポーツ体験教室 実施報告

	教室名	開催日	回数	のべ参加人数
1	ゆったり太極拳	11/7、14、21、28 水曜日	4	77
2	楽しいなぎなた	11/10、17、24、12/1 土曜日	4	14
3	はじめての卓球	11/22、29、12/6、13 木曜日	4	75
4	スポーツ吹矢	平成31年 3/5・12・19・26 火曜日	4	72
5	小中学生のための陸上競技教室	平成31年 3/25(月)~28(木)	4	110
6	ツインバスケットボール	平成31年 3/23(土)	1	17

指導者派遣事業

★ダブルダッチ

平成31年 2月20日(水) 北山小 5年

講師：ダブルダッチスクールNICO 2名、
プロチーム Bee Worker 3名



ダブルダッチは2本の縄を使ってその中でダンスやステップ、アクロバットのような動きをスポーツです。

プロとして活躍している

「Bee Worker」のパフォーマンスでは巧みな縄さばきやステップ、カッコいいアクロバティックな動きに児童は大喜び。体験授業では、縄に入るタイミングだけではなく、縄の回し方の指導も受け、全員で楽しく跳ぶことができました。

★春休みチャレンジ水泳教室

平成31年 4月2日(火)~4日(木)

泳ぎの苦手な小学生を対象としたチャレンジ水泳教室には定員を超える応募がありました。今回も抽選を行うこととなり、前後半合わせて74名が参加、3日間ののべ参加人数は214名。多くの保護者の方が観覧席で見守る中、子供たちはそれぞれに泳ぎの技術を身に付け、講師にたくさんほめてもらい自信を持ち、水泳を楽しいものと実感できたようです。

水泳連盟のご協力により講師・受付等6名を派遣して頂き、中身の濃い水泳教室となりました。

学校のプールが待ち遠しいかなあ～？



お知らせ 名称変更

4月よりスポーツ吹矢協会は、
スポーツウェルネス吹矢協会と
名称が変更になりました。



今後の予定

- ◆6月8日(土) 平成31年度定時総会
総会后、懇親会
- ◆7月7日(日) 加盟団体指導者研修会